

Warum Lerngruppenrat?

💡 Warum machen wir einen Lerngruppenrat?

An unserer Schule und somit auch im Lerngruppenrat wird Demokratie gelebt. Hier wird sie anschaulich und begreifbar. Im Lerngruppenrat kann sich jeder frei mit seiner Meinung einbringen. Wir diskutieren über Themen und kommen zu einer Mehrheitsbestimmung. Diese wird dann von allen getragen und umgesetzt. Der Lerngruppenrat ist ein wesentlicher Bestandteil unseres täglichen Miteinanders.



[Das ist Demokratie](#)

Demokratische Strukturen in der Schule

